
Pièces 4 Pièces

Superficie 102 m²

Référence 03969

Prix 885 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans une résidence de standing avec gardien et parc, le tout idéalement située à

pied  de  la  rue  d'Antibes  et  des  commerces  pour  le  quotidien  aux  alentours.  4

pièces  de  102m²  traversant  entièrement  rénové  offrant  un  bel  espace  de  vie  de

54m²  avec  une  cuisine  ouverte,  3  chambres  dont  une  chambre  en  suite  avec

dressing.  Un  garage  et  une  cave  complètent  ce  bien.Au  sein  et  attitrées  à  la

résidence,  sont  disponibles  également  de  nombreuses  places  de  parkings  pour

stationner si  besoin un second véhicule.[Découvrez en vidéo cet  appartement sur

notre site web]Les points essentiels en résumé ...

In a luxury residence with janitor and park, ideally located within walking distance of

the  Rue  d'Antibes  and  nearby  shops  for  everyday  needs.  4-room  102m²  fully

renovated apartment offering 54m² of living space with open kitchen, 3 bedrooms

including  one  en  suite  with  dressing  room.  A  garage  and  cellar  complete  this

property.Numerous  parking  spaces  for  a  second  vehicle  are  also  available  within

the  residence.[Watch  a  video  of  this  apartment  on  our  website]Key  points  in

brief:-Bright  apartment-Walking  distance  to  everything-Beautiful  living

space-Comfortable terrace-Renowned residence

LABEL PROPERTIES

71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS
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